



Dies Besitzerinformation beschreibt die Vergabe einer Hoftierarztvollmacht in HI-Tier an unsere Praxis.

Eine Hoftierarztvollmacht wird nötig, wenn wir auf ihre Tierdaten in der HI-Tier-Datenbank zugreifen müssen, um z.B. Laboranträge für tierseuchenrechtlich verpflichtende Blutuntersuchungen (z.B. BHV-1, Leukose, Brucellose, Para-Tuberkulose) oder Impflisten für meldepflichtige Impfungen (z.B. Blauzungenkrankheit) auszudrucken.

Eine Hoftierarztvollmacht kann zeitlich befristet werden und jederzeit widerrufen werden.

Wir haben mit dieser Vollmacht zugriff auf die Ohrmarkendatei sowie einige Gesundheitsdaten, wie z.B. das Geburtsdatum, Rasse, Geschlecht und die Ergebnisse etwaiger bereits stattgefundener Untersuchungen und Impfungen auf bzw. gegen oben genannte tierseuchenrechtliche Erkrankungen.

Wir haben keinen Zugriff auf Milchleistungsdaten, Zu- oder Abgangsdaten o.ä.

Eine Hoftierarztvollmacht kann gebührenpflichtig per Fax (Vorlage bei uns oder bei der VIT Verden anfordern) oder kostenlos direkt online über ihren HI-Tier-Zugang vergeben werden.

Durchführung (online):

Zunächst müssen Sie sich mit Hilfe ihrer VVVO-Nummer und ihres Passwortes in ihre HI-Tierdatenbank einloggen

Den Benutzerlogin finden Sie unter: <https://www4.hi-tier.de/HitCom/login.asp>

Hier ihre VVVO-Nummer und ihren Pin eingeben.

The screenshot shows the login interface for HI-Tier. At the top, there are navigation links for 'Abmelden' and 'Information'. The main section is titled 'Benutzeranmeldung' and contains two input fields: 'Betrieb' (with a help icon and text 'Betriebsnummer, ggf. / Mitbenutzer') and 'PIN (Passwort)' (with a help icon and text 'Persönliches Passwort, PIN vergessen - PIN-Anforderung'). Below these fields is a dropdown menu for 'autom. abmelden nach' set to '20' minutes. A red circle highlights both the 'Betrieb' and 'PIN' fields. Below the login fields, there is a section 'Es gibt 1 Hinweis:' with instructions to enter the business number and password, and a link 'Was ist zu tun wenn...'. At the bottom, there is a 'Bitte beachten Sie' section with three blue bullet points providing additional information and links.

Bearbeitung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne - 25.01.2025 19:57:06	Prüfung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne
Freigabe	Hu/Pü, Stefanie und Susanne		Seite 1 von 4
Pfad:	Dokumente/07_Nutztiere/07.05_Beratungen / Informationen/		



Tierarztpraxis Hohne
Harzklint 2, 29362 Hohne,
Tel 05083-1331

Besitzerinformation - Vergeben einer Hoftierarztvollmacht

Dokument

Status: freigegeben

ID: 4440

Revision: 003/01.2025

Auf der nun erscheinenden Seite unten rechts „weitere Abfragen und Funktionen...“ anklicken

The screenshot shows a web application interface with a top navigation bar containing 'Abmelden', 'Menu Seite', 'Information', and 'Such' buttons. The main content area is titled 'Bitte beachten Sie folgende Benachrichtigungen, Hinweise und ggf. Fehler' and includes a 'Hinweis' about VVVO-Vorgänge. Below this, there are sections for 'Tierarzneimittel/Antibiotika-Datenbank', 'Equiden-Datenbank', 'Rinderdatenbank - Meldungen', and 'Rinderdatenbank - Abfragen'. A list of functions for horse owners is provided, including 'Bestellung von Transpondern' and 'Equidenhalter müssen und können hier keine Tiere anmelden'. The 'Rinderdatenbank - Zu bearbeiten ...' section lists 'VVVO-Vorgangliste fehlerhafter oder zu prüfender Meldungen'. The 'Rinderdatenbank - Abfragen' section includes 'Meldungsübersicht oder Erweitert', 'Vorliegende Ersterfassungsdaten', 'Einzelherverfolgung', and 'Zugeteilte Ohrmarken-Serien mit Verbrauchsanzeige'. The 'Milchbeihilfeprogramme 2016 / 2017' section includes 'Anzeige Beihilfeantrag (Förderantrag)'. On the right side, there is a list of links, with 'weitere Abfragen und Funktionen ...' circled in red.

Auf der nun erscheinenden Seite „Selbstverwaltung Vollmachten als Vollmachtgeber“ anklicken

The screenshot shows the 'Weitere Abfragen und Funktionen' section of the web application. It includes a list of links such as 'Kalbungen zu einem Tier', 'Tierauswahl für Lebensmittelketteninformation', 'per Massenmeldung (Datei oder Liste) Ab- und Zugang melden', 'Freiwillige Datenfreigabe', 'Selbstverwaltung Vollmachten als Vollmachtgeber', and 'Vollmachtsvordrucke und Formulare (hinfallig durch Selbst-Verwaltung)'. The 'Selbstverwaltung Vollmachten als Vollmachtgeber' link is circled in red. Below this, there is a section for 'Statistiken und Auswertungen' with a link for 'Meldefristüberschreitung'. A 'Beta-Test für neue Funktionen - insbesondere erweiterte Suche' section includes a link 'zur Zeit keine Seiten im öffentlichen Beta-Test'. At the bottom, there is a footer with copyright information for 1999-2021 BAY-SITELF and contact details for technical support.

Bearbeitung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne - 25.01.2025 19:57:06	Prüfung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne
Freigabe	Hu/Pü, Stefanie und Susanne		Seite 2 von 4
Pfad:	Dokumente/07_Nutztiere/07.05_Beratungen / Informationen/		



Als Letztes mit Hilfe unserer **VVVO-Nummer (03-351-015-0105)** unserer Praxis als Bevollmächtigte Person eintragen und als **Art der Vollmacht** „11 – VHT Vollmacht für Hoftierarzt“ auswählen.

Sofern gewünscht **Beginn** und **Ende** eintragen.

Einfügen anklicken.

Liegt bereits eine HTA-Vollmacht für uns vor, meldet das System:

1 Nachfrage, bitte überprüfen und korrigieren und bestätigen: Es gibt Überschneidungen im fachlichen Gültigkeitszeitraum mit bereits vorhandenen Daten.

Kontrolle, ob alles geklappt hat:

Spez. Liste Hoftierarztvollm

Bearbeitung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne - 25.01.2025 19:57:06	Prüfung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne
Freigabe	Hu/Pü, Stefanie und Susanne		Seite 3 von 4
Pfad:	Dokumente/07_Nutztiere/07.05_Beratungen / Informationen/		



Anzeigen anklicken.

Liste vergebener Hoftierarzt-Vollmachten - für Halter

Tierarzt : (12stellige Betriebsnummer des Tierarztes, ggf. von -
 Halter : (12stellige Betriebsnummer des Tierhalters, ggf. von -
 Name : (exakter Name, ggf. mit Joker ? bzw. * oder leer)
 Ortsteil : (exakter Ortsteil, ggf. mit Joker ? bzw. * oder leer)
 Straße : (exakte Straße, ggf. mit Joker ? bzw. * oder leer)
 PLZ : (exakte Postleitzahl, ggf. mit Joker ? bzw. * oder leer)
 Ort : (exakter Ort, ggf. mit Joker ? bzw. * oder leer)
 Fälligkeit : (TT.MM.JJJJ, ggf. von - bis z.B. 01.01.2004 - 01.02.20
 Sortierung : Betriebsnummer Name Postleitzahl Fälligkeit der nächsten Bestandsuntersuchung Adressen und Kontaktinformation
 ohne Adressen
 Betriebsstatus : nicht anzeigen anzeigen und Betriebe ohne Status ausblenden anzeigen, nur Betriebe mit Status-Problemen: BHV, Bru, Leu, BVD
 anzeigen anzeigen, nur Betriebe mit Status-Problemen: BHV, Bru, Leu, BVD

Hinweise zum Erteilen, Ändern oder Stornieren von Hoftierarztvollmachten

- Allen Tierhalter (außer HE) steht im Menü [weitere Abfragen und Funktionen] die Funktion [Selbstverwaltung von Vo
- Tierärzte können dort nicht mehr genutzte Vollmachten selbst stornieren, direkt dorthin durch Klick auf den Link bei

© 1999-2021 Bay.StMELF, verantwortlich für die Durchführung sind die Stellen der Länder, fachliche Leitung ZDB: Frau Dr. Kaja Kokott@hi-tier.de, Tec
 Seite zuletzt bearbeitet: 03. November 2021 15:52, Anbieterinformation: Impressum und Datenschutz und Barrierefreiheit

Wenn Alles geklappt hat, müsste unsere VVVO-Nummer unter den bevollmächtigten Tierärzten sein.

Hier kann man auch gleich kontrollieren, ob vielleicht veraltete Vollmachten zurückgezogen werden sollten.

Bevollmächtigen Tierärzte zum angegebenen Tierhalter 0

Halter zum Register	Tierarzt	Name	Anschrift	Untersuchungsantrag	Sonstiges
<input checked="" type="radio"/>	03 351 015 0105	[Name nicht freigegeben] [Name nicht freigegeben]	[Adresse nicht freigegeben] [Adresse nicht freigegeben] [Adresse nicht freigegeben]	Antrag per Register Antrag per Tier Massenabfrage andere Tierarten spez. SVV, SZ, Gef.	Rinder- Mortalität

Es gibt 1 Erfolgsmeldung.
1 Datensätze im Bereich

[Zum Anfang der Seite](#)

Hinweise zum Erteilen, Ändern oder Stornieren von Hoftierarztvollmachten

- Allen Tierhalter (außer HE) steht im Menü [weitere Abfragen und Funktionen] die Funktion [Selbstverwaltung von Vollmachten] zur Verfügung.
- Tierärzte können dort nicht mehr genutzte Vollmachten selbst stornieren, direkt dorthin durch Klick auf den Link bei [Name].

© 1999-2021 Bay.StMELF, verantwortlich für die Durchführung sind die Stellen der Länder, fachliche Leitung ZDB: Frau Dr. Kaja Kokott@hi-tier.de, Technik: Helmut Hartmann@hi-tier.de
 Seite zuletzt bearbeitet: 03. November 2021 15:52, Anbieterinformation: Impressum und Datenschutz und Barrierefreiheit

Bearbeitung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne - 25.01.2025 19:57:06	Prüfung	Hu/Pü, Stefanie und Susanne
Freigabe	Hu/Pü, Stefanie und Susanne		Seite 4 von 4
Pfad:	Dokumente/07_Nutztiere/07.05_Beratungen / Informationen/		